

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

D. ANTONIO HURTADO ZURERA, y D<sup>a</sup> MARIA JESÚS SERRANO JIMÉNEZ Diputados por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

Con relación a la nueva salida en la 404 de la A-4 a su paso por Córdoba. La primera fase se corresponde con el proyecto denominado "Nueva salida en la 404 de la autovía A-4 margen derecha, entre tronco y vía colectora derecha", que ha sido redactado y aprobado con fecha 18/01/2017.

- ¿Se ha contratado la ejecución de esta primera fase?
- ¿Por qué no se ha contratado y cuando se contratará?
- ¿Cuándo se va a iniciar la obra? ¿Cuál es el plazo de ejecución y el importe de la inversión?
- ¿Cuándo se va a poner en uso la nueva salida?
- ¿Qué medidas provisionales se han adoptado o se van a adoptar para evitar los accidentes y el embotellamiento permanente que se produce en este tramo?

En el Congreso de los Diputados a 14 de julio de 2017.



EL DIPUTADO  
ANTONIO HURTADO ZURERA



LA DIPUTADA  
MARIA JESÚS SERRANO JIMÉNEZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA  
38/75/F/ovr/167